



Du Pôle Nord
Ou
De l'Étoile du Nord
(décembre 2025)

Cher(e)s ami(e)s,
Joyeux Noël !
ou Bon Anniversaire !

Si nous avons médité sur ces paroles divines :
« Vous êtes les temples de Dieu » 1 Co 3 : 16
« Dieu fait l'humanité à l'image de sa propre nature » Sg 15 : 11,
il nous faut comprendre les notions terrestres et divines de Noël.

Comme le Père Noël, nous sommes trop portés à voir les évènements de la période des fêtes de l'extérieur, comme si c'était uniquement une réalisation de la matière. À Noël, il y a beaucoup de lumières (de décoration), il y a beaucoup de nourriture, de cadeaux, de multiples rencontres. Mais il y a aussi une plus grande sensibilisation à la souffrance, aux besoins des autres, à une plus grande vision de la faiblesse de l'humanité, de la création entière. Nous voyons aussi une crèche, avec un Petit Enfant, un embryon de vie divine, éternelle.

Mais arrêtons-nous maintenant et essayons, par un effort de mémoire, de regarder la même période, mais vue de **l'intérieur**. Peut-être qu'alors, **on se souhaitera « Bon Anniversaire »**.

À Noël, ou au souvenir du **Salut de Dieu** (« Noé » est le Patriarche qui sauve la famille fidèle et « El » est l'abréviation de Elohim, c'est-à-dire Dieu), il y a aussi beaucoup de lumière à travers toute la Vérité transmise. Cette Vérité qui nous libère de l'esclavage de la matière et qui réactive notre mémoire vers le « qui » que nous sommes vraiment.

« Voici l'humanité dont le nom est germe ... divin » Zac 3.8

Il y a aussi énormément de « **nourriture** », non pas celle qui en surabondance peut nuire, mais celle bien sûr qui nourrit le Germe divin en nous. De toute éternité, Dieu nous a fait rencontrer des Patriarches, des Prophètes, Jésus, son premier Fils incarnant totalement son image, ses Apôtres d'hier et d'aujourd'hui. Encore plus, il a placé en nous toute la nourriture (ses conseils, ses commandements, ses dons de l'Esprit, ses bénédicences, ses multiples paroles et exemples) qui est prête à se laisser découvrir par notre mémoire. Toute la nourriture divine est en nous, elle est accessible et prête à être approfondie, scrutée et méditée. Sommes-nous intéressés à faire cette démarche ?

Il y a aussi énormément de cadeaux que nous avons encore si peu déballés. Ouvrons nos yeux spirituels et découvrons le festin devant nous : la Vie divine éternelle et non éphémère comme la matière, la nature avec tout ce qu'elle nous procure (air, eau, le jour, la nuit, le soleil, l'univers, etc ...) sans que nous n'ayons à faire des efforts pour la recevoir. Les efforts qui nous restent à faire, c'est de bien prendre contact avec elle, de la connaître, de la protéger comme s'il s'agissait de notre Vie éternelle. En effet, le règne d'éternité durera bien plus longtemps que ma matière personnelle (mon corps).

Il y a aussi beaucoup de rencontres durant notre brève période des fêtes (cette période est notre vie terrestre). Il y a d'abord l'Esprit Saint qui nous guide dans tous les évènements de notre vie (entrions-nous en contact avec lui ?). Il y a aussi tous ces Prophètes passés (entre autres pour nous Laurent), présents et à venir qui nous guident vers notre bonheur terrestre et céleste. Ici, nous pourrions parler très longuement de leurs bénéfices pour nous.

Il y a aussi, et je m'en voudrais de ne pas le citer, la souffrance autant à l'intérieur qu'à l'extérieur de nous. Cette souffrance intérieure qui nous porte à changer nos habitudes, nos comportements, nos rites, nos jugements et qui nous amène à faire des efforts parfois douloureux, mais combien salutaires. Il y a aussi les souffrances extérieures (la guerre, la faim, les désastres climatiques) qui exigent de nous de participer à toutes solutions possibles (prière, partage de nos biens, de nos pensées), mais surtout de développer **notre conscience communautaire**.

« Tous d'un seul cœur » Act 1 : 14

« La multitude n'avait qu'un cœur et qu'une âme » Act 4 : 32

Soyons comme au début (s'il y a début), des partenaires de la Création.

Comme vous pouvez le constater, il y a lieu de se souhaiter « Bon Anniversaire »

De l'Étoile du Nord
Le Père « Noë El » (Salut de Dieu)

P.S. Notre germe divin a aussi besoin de se faire dire « Je t'aime, Je te protège, Bon Anniversaire même si tu « dois » vivre dans ma ... crèche »

